

## FÚTBOL / INTERNACIONAL

## El Leicester de Ranieri sonroja al City (1-3) y es más líder de la Premier

El Leicester reafirmó su condición de máximo aspirante a ganar la Premier al asaltar el Etihad Stadium y sonrojar al Manchester City (1-3) para afianzarse como dominador de la Premier y ensanchar su ventaja sobre el segundo, ahora el Tottenham. El conjunto de Claudio Ranieri suma 53 puntos por los 48 del Tottenham, que superó 1-0 al Watford del español Quique

Sánchez Flores, y los 47 con los que queda el City de Pellegrini en una tercera plaza que hoy podría perder ante el Arsenal (45), que visita al Bournemouth. La ilusión de la hinchada del City de dar caza a su rival y arrebatarle el primer puesto apenas duró tres minutos; los que tardó Robert Huth en adelantar al Leicester. Mahrez y de nuevo Huth ponían el 0-3 ya en la segunda parte, lo-



Robert Huth celebra el primero de sus goles ante el Manchester City. | REUTERS

grando el argentino Agüero en tanto local a tres minutos del final. La jornada de ayer también dejó el empate a dos goles del Liverpool en Anfield ante el Sunderland; un partido que se perdió el entrenador del cuadro local, el alemán Jürgen Klopp, que se sintió indispuerto ya en el propio estadio y que ingresó de urgencia en un hospital por un ataque de apendicitis.

## Tenis

## Carreño alcanza las semifinales de dobles en Quito

Oviedo

El torneo en tierra batida de Quito (ATP 250) está dejando buenas sensaciones al asturiano Pablo Carreño. Y es que pese a caer en cuartos de final del cuadro individual frente al brasileño Thomaz Bellucci, el gijonés sigue en competición pues en compañía del argentino Guillermo Durán alcanzaba las semifinales del cuadro de dobles tras superar por 7-6 (7-5) y 6-4 a los estadounidenses Krajicek y Monroe, que partían como terceros cabezas de serie. En busca de la final Carreño y Durán se enfrentaban esta pasada madrugada con los brasileños Demoliner y Bellucci. Para el gijonés supondría alcanzar la primera final del circuito profesional.

**Copa Federación.** España aventaja 2-0 a Serbia tras la primera jornada de la primera ronda de Grupo Mundial II que se disputa en Kraljevo. Garbiñe Muguruza ganó 6-3 y 6-1 a Ivana Jorovic y Carla Suárez superó 6-4 y 6-2 a Jelena Jankovic. España tiene hoy tres opciones para superar a Serbia y luchar por el ascenso.

## Fútbol sala | Campeonato de Europa

## España, a cuartos de final como primera de grupo

Ucrania **1**  
España **4**

**Ucrania:** Ivanyak; Bondar, O. Sorokin, Zhurba, Ovsyannikov -equipo inicial-. Lytvynenko (ps), Mykola Grytsyna, Valenko, Koval, Mykhailo Grytsyna, Razuvanov, Rogachov, K. Sorokin y Fetko.

**España:** Paco Sedano; Mario Rivillos, Pola, Lin, Raúl Campos -equipo inicial-. José Ruiz, Bebe, Rafa Usín, Alex, Andresito y Miguelín.

**Goles:** 0-1, min. 19: Alex. 0-2, min. 30: Rivillos. 0-3, min. 34: Alex. 1-3, min. 38: Mykola Grytsyna. 1-4, min. 40: Rivillos.

**Árbitros:** Alessandro Malfer (Italia) y Kamil Cetin (Turquía). Mostraron tarjeta amarilla a los ucranianos Ovsyannikov y Zhurba.

**Arena Belgrado:** 2.000 espectadores.

**Belgrado, E. F.** La selección española cerró ayer la primera fase del Europeo de Serbia 2016 al frente de su grupo tras imponerse por 4-1 a Ucrania y el lunes se medirá en cuartos de final con el perdedor del Portugal-Serbia.

La intensidad y el desgaste físico, más que el buen juego, marcaron la primera parte, muy igualada, entre dos viejos conocidos del fútbol sala continental. Ucranianos y españoles apostaron por una fuerte presión en campo con-



Lin dispara a puerta ante el ucraniano Ovsyannikov. | REUTERS

trario para trabar el juego rival. Paco Sedano tuvo más trabajo que el guardameta ucraniano y la balanza se mantuvo equilibrada hasta que faltaban 58 segundos para llegar al descanso. Fue entonces cuando se adelantó en el marcador España, por medio de Alex, que remató cruzado, con la pierna izquierda, un córner que sacó por bajo Bebe.

Ese gol allanó el camino de España y espoleó en el segundo tiempo a Ucrania, que no tardó en jugar con portero adelantado. Fue una apuesta muy arriesgada y la pagó muy cara. Un robo de ba-

lón propició el segundo gol español, de Mario Rivillos (minuto 30) con la meta ucraniana desguarnecida; tanto que dejó prácticamente sentenciado el partido.

Por si quedaba alguna duda, en el minuto 34 Alex interceptó un pase y, sin el guardameta rival bajo la portería marcó el tercero con un tiro raso, no muy fuerte pero bien dirigido, que recorrió más de veinte metros hasta llegar a la red ucraniana.

Mykola Grytsyna acertó distancias para Ucrania antes de que Rivillos cerrara el marcador casi sobre la bocina.

## Atletismo

## Carlos Alonso cierra los 3.000 en la reunión de Karlsruhe

Oviedo

El asturiano Carlos Alonso estuvo ayer lejos de su objetivo de lograr la mínima en los 3.000 metros para el Mundial de pista cubierta que se disputará el próximo mes de marzo en Portland (Estados Unidos). El mediodonista ovetense, que tiene como récord regional en los tres kilómetros el 7:52 logrado el pasado año en Antequera, estuvo lejos de su marca y de la mínima mundial (7:50), cerrando la prueba con un noveno puesto y una marca de 7:59,76.

La victoria fue para el keniano Kiprono Choge, con 7:43,22; por delante del etíope Yomif Kejelcha (7:43,45) y del también keniano Chemweno, tercero con 7:43,49. Otros dos kenianos y dos etíopes bajaron también de 7:50.

## Piragüismo

## Aplazado el Regional de piragua-cross por el mal tiempo

**Ribadesella, CARBAJAL.** El campeonato de Asturias de piragua-cross que debía disputarse hoy en Ribadesella ha quedado aplazado a causa de la previsión de fortísimas rachas de viento y oleaje y atendiendo a las recomendaciones de Cruz Roja y de Protección Civil. La nueva fecha que se baraja es la del próximo sábado (12 horas) en el mismo escenario de la playa de Santa Marina y la Ría del Sella.

## RUGBY / SEIS NACIONES

## Francia sufre ante Italia (23-21) e Inglaterra gana en Edimburgo (9-15)

La selección francesa sufrió en Saint-Denis para doblegar por 23-21 a una combativa Italia en el partido inaugural del Seis Naciones, mientras que la de Inglaterra padeció menos para superar a Escocia en Edimburgo por 9-15. En un partido muy igualado, Italia rozó la sorpresa ante una Francia que sólo pudo sellar el triunfo gracias a un golpe de castigo transformado por Plisson a

cuatro minutos para el final. En la última jugada, con el tiempo ya cumplido, Parisse tuvo la opción de entregar la victoria a Italia, pero su drop no encontró el camino de los dos palos. Inglaterra por su parte superaba en Edimburgo a Escocia en un partido en el que siempre llevó la iniciativa tanto en el juego como en el marcador. Irlanda, vigente campeón, se mide hoy a Gales.



El francés Plisson supera el intento de bloqueo del italiano Fuser. | REUTERS